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OGGETTO VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024

Oggi  ventotto del mese di febbraio dell'anno  duemilaventidue alle ore 20:45, nella sala delle
adunanze consiliari, convocato in seguito a regolari inviti si è riunito in sessione Ordinaria seduta
Pubblica di Prima convocazione il Consiglio Comunale così composto al momento della trattazione
del presente argomento:

Presente/Assente Presente/Assente

BANO MARCELLO Presente TIBO' FLORA Presente
CANNISTRACI NICOLA Presente FUREGON PAOLO Presente
GIOLO SANDRA Presente VIANELLO ALVISE Presente
DRAGHI MARGHERITA Presente BORINA FABIO Presente
CARRARO GIOVANNA Presente BISATO LUIGI Presente
CACCO GIANMARIA Presente CABBIA FIORIN

RAFFAELLA
Presente

FRANCESCHI
MARGHERITA

Presente FRANCESCHINI
RICCARDO

Assente

IAFELICE DAVIDE Presente BERNARDO SILVIA Assente
RANZATO FEDERICO Presente

Presenti   15 Assenti    2

Partecipa alla seduta, ai sensi dell’art. 97, comma 4 – lett a) del D. Lgs. n. 267/2000 il
SEGRETARIO COMUNALE  MALPARTE STEFANIA.

Constatato legale il numero degli intervenuti, la Sig.ra FRANCESCHI MARGHERITA nella sua
qualità di PRESIDENTE, invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto sopraindicato,
chiama all'ufficio di scrutatori i Sigg.
DRAGHI MARGHERITA
VIANELLO ALVISE
CABBIA FIORIN RAFFAELLA
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OGGETTO VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024

IL CONSIGLIO COMUNALE

All'avvio della discussione i Consiglieri presenti sono n. 15

La discussione viene avviata alle ore 22:50 dopo una breve pausa di sospensione di 10 minuti
(dalle ore 22:40)

Discussione:

Presidente del Consiglio: lascio la parola all’Assessore Tibò per la spiegazione, prego.

Assessore Tibò: Allora, rientriamo nella questione bilancio e riprendiamo le variazioni. Perché
questa variazione? Sono delle questioni che devo riprendere perché una variazione riguarda l'Irpef,
un'altra variazione riguarda, invece, la modifica dell'indennità degli Amministratori, un’ulteriore
riguarda invece variazioni sempre in entrata non in conto corrente, ma in conto capitale; sono due
anche in questo caso. Partirei dalla variazione relativa alla modifica dell’indennità degli
Amministratori perché, anche in questo caso, la legge di bilancio, che devo riprendere in
considerazione, ai commi da 583 a 587, ha previsto la modalità di come dare sostanza all’aumento
dell’indennità degli Amministratori; quindi, cosa vuol dire questo? La legge di bilancio, quindi una
norma dello Stato, consente l'aumento dell'indennità degli Amministratori, quindi non è una
decisione dell'Amministrazione; peraltro, in questa possibilità, la legge di bilancio dà due ipotesi,
cioè l'ipotesi di aumentare subito tutto e quindi un importo non da poco, oppure adeguare l'indennità
degli Amministratori un po' alla volta. Spiego meglio, tutto cosa vuol dire? Che in base alla legge,
dal 2024, l'aumento dovrebbe essere integrale, cioè al massimo della cifra prevista. Solo per i
Comuni che hanno l’equilibrio di bilancio è prevista l’alternativa dell’integrazione dell’indennità
fin da quest’anno e quindi non adeguandola in percentuale 2022/2023/2024. Non è semplice da
spiegare, ma in sostanza l’Amministrazione ha deciso l’adeguamento ad anno, quindi non integrale
già ad oggi. Questa cifra, che noi inseriamo bilancio in variazione in aumento, che poi sarà anche in
uscita, ammonta a circa 24.000,00 € ed è una cifra che comunque verrà rimborsata dallo Stato che
ha previsto anche un contributo specifico per questa spesa, quindi non graverà in nessun modo sulle
casse del Comune mentre, se avessimo scelto l'altra alternativa, cioè di adeguare subito al livello
più elevato da quest'anno, allora non avremmo potuto godere del contributo statale e tutto sarebbe
gravato sulle casse del Comune; quindi diciamo che rimanendo sull’onda dei discorsi precedenti,
l’Amministrazione ha deciso, a maggior ragione, di prendere questa via e quindi questa è una
variazione. Devo sempre rimanere sull’obbiettivo dell’Amministrazione di venire incontro alle
famiglie che hanno maggiore bisogno anche per quanto riguarda la variazione di bilancio correlata
all’Irpef, cioè la stima di prevedere una cifra che entrerà nelle case dello Stato, anzi del Comune
scusate, e più o meno siamo sui € 60.000,00. Questa cifra è previsto che verrà utilizzata sempre per
i bisogni delle famiglie, quindi per motivi sociali, per una gran parte e per un'altra parte per poter
mettere insieme un tesoretto in vista delle maggiori spese relative alle utenze del Comune,
sopratutto quelle della scuola, chiaramente, per evitare che i ragazzini non abbiano il riscaldamento
funzionante. Una piccola parte poi verrà utilizzata per spese di tesoreria, ma premeva appunto
sottolineare sul discorso precedente che l'intervento IRPEF, anche se darà in previsione questa
ulteriore cifra, comunque è un intervento che è stato ragionato per dare una mano in più alle
famiglie che ne hanno bisogno, quindi portando avanti il principio solidaristico che è proprio
dell'articolo 53 della Costituzione. Un'altra variazione al bilancio riguarda le entrate in conto
capitale, in quanto, anche in questo caso, c'è stato assegnato con un fondo un contributo statale  per
interventi di manutenzione stradale straordinaria per circa 60.000,00 euro e un'altra cifra per
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interventi di messa in sicurezza di attraversamenti pedonali per € 90.000,00; quindi c'è un'entrata di
€ 150.000,00 in conto capitale che poi sarà utilizzata per questo motivo. Un'altra entrata in conto
capitale, poi nel caso, darà maggiori informazioni il Sindaco, se riterrà opportuno, è un'entrata
riguardante il GSE di circa € 150.000,00 che viene impegnata sempre in conto capitale e che verrà
utilizzata per la scuola. A fronte di queste entrate, come detto prima, ci sono le corrispondenti
uscite; poi ci sono piccole spese, una maggiore spesa di buoni pasto per i dipendenti per 6.000,00 €
e un rimborso personale di altri Enti in comando presso il Comune di Noventa di circa 9.500,00 €.
Quindi, queste sono le variazioni per le quali si chiede la votazione oggi.

Presidente del Consiglio: Grazie Assessore. Prego Consigliere, so che è la sua serata questa.

Consigliere Bisato: A dire il vero mi asterrei anche qualche volta e su uno o due punti non
interverrò. Nulla da eccepire, grazie Assessore, ottima presentazione tra l’altro niente da dire
neanche sull’aumento dell’indennità; certo, se fosse stata scelta l’altra strada, ovvero di adeguare
tutto adesso, ci sarebbe stato qualcosa da ridire, nel senso che a quel punto gravava, come ha detto
lei, per il tratto di quest’anno, perché poi a regime graverà sull’Ente, ma per i primi anni finché lo si
porta a regime, ogni anno integrano anche con una quota di contributo. Faccio una domanda: questa
ultima sua proposizione rispetto al GSE e quindi i 150.000,00 € che arriveranno dal GSE che quindi
sono un contributo e vanno per la scuola, riducono la spesa cioè l'importo necessario della spesa
della scuola materna o integrano importo? Cioè sono 150.000,00 € che si sommano a quanto era già
stabilito di spendere più i 500.000,00 € che abbiamo già messo in una delle ultime variazioni di
bilancio prima della chiusura dell'anno precedente o riducono la spesa per l’Ente?

Presidente del Consiglio: Prego. Risponde il Sindaco o l’Assessore?

Sindaco: Rispondo a questa perchè mi vede direttamente coinvolto, in quanto sto seguendo la
progettazione, in prima persona, dell'asilo. E' un aumento in più, dovuto sostanzialmente per
l'aumento della materia prima che è diventata abbastanza gravosa e importante e per la decisione di
utilizzare dei materiali di finitura che siano soddisfacenti da un punto di vista estetico all’edificio;
siccome rimarrà nel centro di Noventana, deve avere una finitura molto particolare, quindi mattoni
faccia/vista e, sostanzialmente, ci sono anche le finiture che non sono quelle del volantino perché
ho visto che voi avete utilizzato il rendering del progetto di fattibilità tecnica, invece se mi aveste
chiesto vi avrei fornito, senza nessun problema, il progetto più simile al definitivo, infatti, la
copertura non è in in tegole/mattoni come si vede, ma è in è tipo corten, anche la finestratura che
non sono così tipo caserma, ma ha delle vetrate importanti e inoltre anche delle finiture sulle vetrate
completamente in corten, quindi stiamo utilizzando, nei limiti del possibile, dei materiali
assolutamente belli. Ho la presunzione di dire molto belli, motivo per il quale comunque abbiamo
avuto un aumento complessivo dovuto all’aumento delle materie prime, ma dopo non vogliamo
assolutamente andare a lesinare sulle finiture esterne dell'edificio e neanche quelle interne.

Consigliere Bisato: Ha già una spesa presunta generale dell’opera? Se mi posso permettere un’altra
domanda, poi mi taccio.

Sindaco: Si, ho già una spesa abbastanza chiara, ma non l’ho portata qua... forse sì, ce l'ho...  per il
momento sulla scuola dell'infanzia siamo a € 2.674.593,00, dopo ci sarà il ribasso d’asta però
stiamo facendo una serie di valutazioni perché delle cose dovremmo andarle a togliere mentre delle
altre non abbiamo nessuna intenzione sostanzialmente di andare a lesinare sull'aspetto estetico. E'
un’opera importante che merita la giusta attenzione dei particolari, anche all'interno delle aule, i
materiali saranno completamente in legno, avrà la pavimentazione in legno, le aule saranno con
doppie vetrate in modo che i ragazzi potranno avere l'accesso al giardino e anche al corridoio, sono
molto luminose, stiamo lavorando dal punto di vista tecnico in maniera molto importante.
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Presidente del Consiglio: Grazie Sindaco. Se non ci sono ulteriori interventi direi di procedere con
la votazione della Delibera.

Quindi,

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la deliberazione del Consiglio Comunale n. 69 del 30/12/2021 con la quale è stato
approvato il Documento Unico di Programmazione (DUP) 2022/2024;

VISTA la deliberazione del Consiglio Comunale n. 70 del 30/12/2021 con la quale è stato
approvato il bilancio di previsione 2022/2024;

RICHIAMATO l'art. 175, comma 3, del D.Lgs. n. 267/2000, ai sensi del quale le variazioni di
bilancio di previsione possono essere deliberate non oltre il 30 novembre di ciascun anno;

RITENUTO opportuno modificare gli stanziamenti del bilancio di previsione 2022/2024 a seguito
della necessità di adeguare alcune previsioni di entrata e di spesa rispetto alle esigenze di gestione;

CONSTATATO che tali modifiche, rappresentate nel prospetto allegato A) parte integrante e
sostanziale del presente atto, comportano il permanere degli equilibri di bilancio della gestione di
competenza;

DATO ATTO che l'art. 57, comma 2-quater, del D.L. n. 124/2019 ha abrogato il comma 1 dell'art.
216 del D.Lgs. 267/2000, che imponeva all'ente locale di trasmettere al tesoriere il bilancio di
previsone e le relative variazioni;

PRESO ATTO che è stato acquisito il parere favorevole del Revisore Unico dei Conti, espresso ai
sensi dell’art. 239 del sopra citato T.U. approvato con D.Lgs. 267/2000 (allegato B);

DATO ATTO che la presente proposta è stata esaminata dalla Commissione Consiliare Bilancio;

ACQUISITI, sulla presente proposta di deliberazione, i pareri di regolarità tecnica e contabile, resi
ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/2000;

Dato atto che le condizioni logistiche e di sicurezza hanno consentito lo svolgimento della seduta
in presenza, nel pieno rispetto della normativa atta a ridurre il rischio di contagio da covid-19;

Dato atto altresì che la seduta viene ripresa come da Regolamento per le riprese audio-video dei
lavori del Consiglio comunale e che la stessa è altresì trasmessa in diretta streaming su canale
Youtube;

Con voti  favorevoli n. 12, contrari n. 0, astenuti n. 3 (Borina, Bisato, Cabbia Fiorin), espressi nelle
forme di legge;

DELIBERA

1) Di approvare la variazione n. 1 al bilancio di previsione 2022/2024, ai sensi dell'art.175 comma
8, come da prospetto allegato A);

2) Di dare atto che con la variazione al bilancio, di cui al punto precedente, è garantito il permanere
degli equilibri di bilancio e sono altresì rispettate le disposizioni contenute nell'art. 175, comma 7
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del D. Lgs. 267/2000;

3) Di dare atto che sulla presente proposta di deliberazione è stato espresso parere favorevole da
parte del Revisore dei Conti (allegato B);

4) Di ottemperare agli obblighi di pubblicazione previsti dal D. Lgs.33/2013 e ss.m.ii..

Quindi, con successiva separata votazione,

IL CONSIGLIO COMUNALE

con voti favorevoli n. 12, contrari n. 0, astenuti n. 3 (Borina, Bisato, Cabbia Fiorin), espressi nelle
forme di legge;

DELIBERA

di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, stante la necessità e l'urgenza,
ai sensi dell’art. 134, comma 4, D.Lgs. 267/2000 T.U.E.L..

I pareri, qualora espressi, sono stati sottoscritti digitalmente a norma di legge secondo quanto
previsto dal D.Lgs 267/2000 art. 49 e art.147Bis ed allegati alla presente deliberazione.
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OGGETTO VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024

Data lettura della presente delibera, viene approvata e sottoscritta

 PRESIDENTE SEGRETARIO COMUNALE
 FRANCESCHI MARGHERITA  MALPARTE STEFANIA

Documento  firmato digitalmente

(artt. 20-21-24 D. Lgs. 7/03/2005 n. 82 e s.m.i)

Documento firmato digitalmente

(artt. 20-21-24 D. Lgs. 7/03/2005 n. 82 e s.m.i)
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PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024

REGOLARITA' TECNICA

IL RESPONSABILE DEL
SERVIZIO INTERESSATO

a norma del T.U.E.L. 267/00

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai sensi
degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs. 267/2000
parere Favorevole* di regolarità tecnica, attestante la
regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa”;

*per la motivazione indicata con nota:

Data 24-02-22 Il Responsabile del servizio
F.to Ceccarello Eva

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli
effetti di cui agli artt. 20 e 21 del d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento

cartaceo e la firma autografa
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PARERE DI REGOLARITA’ DEL RESPONSABILE
Ai sensi dell’art. 49 comma 1 e 147 bis comma 1 del D.lgs 267/2000

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024

REGOLARITA' CONTABILE

IL RESPONSABILE DEL
SERVIZIO INTERESSATO

a norma del T.U.E.L. 267/00

Sulla proposta di deliberazione su citata si esprime, ai sensi
degli artt. 49, comma 1 e 147 bis, comma 1, D. Lgs. 267/2000
parere Favorevole* di regolarità contabile;

*per la motivazione indicata con nota:

Data 24-02-22 Il Responsabile del servizio
F.to Ceccarello Eva

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli
effetti di cui agli artt. 20 e 21 del d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento

cartaceo e la firma autografa
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Allegato alla deliberazione

DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE
 N. 9 del 28-02-2022

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Si certifica, che copia del presente atto viene affissa da oggi all’albo pretorio per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi con numero di registrazione all’albo pretorio 524.

COMUNE DI NOVENTA
PADOVANA li 24-05-2022

L’ INCARICATO

  

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del
d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa
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Allegato alla deliberazione

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE
 N. 9 del 28-02-2022

Oggetto: VARIAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 1 AL BILANCIO DI
PREVISIONE 2022/2024

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata nelle forme di legge all'Albo Pretorio del
Comune, senza riportare nei primi dieci giorni di pubblicazione denunce di vizi di legittimità o
competenza, per cui la stessa è DIVENUTA ESECUTIVA ai sensi del 3° comma dell'art. 134 del
D. Lgs. 18.8.2000, n. 267.

L’INCARICATO

MALPARTE STEFANIA

Documento informatico firmato digitalmente in originale ai sensi e con gli effetti di cui agli artt. 20 e 21 del
d.lgs n. 82/2005; sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa
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